

74

1977

Banco del Trabajo

38^a Memoria y Balance
Diciembre 1977



Breve Reseña Histórica

CAP.
Planta de Pellets
Huasco

El Banco Nacional del Trabajo fue fundado en el año 1955, iniciando sus actividades el 19 de Diciembre de ese año. Desde aquella fecha fue incrementando sus operaciones y escalando mejores posiciones dentro del concierto bancario nacional, situación que se fue consolidando primero con la adquisición del activo y pasivo del Banco Popular Colombo-Chileno, en Enero de 1958, después con su fusión con el Banco de Bío-Bío, en Diciembre de ese mismo año, y finalmente, con su fusión con el Banco Industrial y Comercial de Chile, en Junio de 1969. En los primeros meses de 1971 y conforme a la política seguida por el Gobierno de aquella época, el Banco, al igual que prácticamente todos los bancos del país, fue estatizado pasando a formar parte de la denominada "Área Social Estatal". En Noviembre de ese mismo año se dispuso su fusión con el Banco Panamericano desapareciendo este último como entidad independiente.

Con el advenimiento del nuevo Gobierno el Banco pasó al control de la Superintendencia de Bancos e Instituciones Financieras, la cual designó dos Delegados para que en su representación administraran la empresa, hasta que se implementaran las medidas legales necesarias para reintegrar a los Bancos al sector privado.

En el último trimestre del año 1975 el Estado convocó a licitación pública para enajenar aproximadamente el 90% de las acciones del Banco. Las ofertas presentadas fueron resueltas al principio del ejercicio 1976. Así, el 4 de Marzo de 1976 pudo celebrarse la Junta General Ordinaria de Accionistas que eligió el Directorio que en representación de ellos tendría, dentro de la actividad privada, la función de administrar la empresa. El 5 de Marzo de 1976 los Delegados de la Superintendencia hicieron entrega del Banco al nuevo Directorio.

Desde el inicio de sus actividades fue preocupación principal del nuevo Directorio dar solución a los problemas de organización de la empresa derivados del proceso de estatización y adecuarla, además, para participar en las nuevas actividades derivadas del mercado financiero. Para este efecto fue incorporando a distinguidos profesionales cuya competencia técnica y financiera, sumada a los sólidos conocimientos y a la vasta experiencia del personal ejecutivo superior, han permitido dar un fuerte impulso a todas las actividades de la institución.

Finalmente, a principios de 1977 el Directorio acordó cambiar el nombre del Banco, suprimiéndole la palabra "Nacional", con el objeto de enfatizar su carácter de banco comercial privado. Asimismo, adoptó un nuevo logotipo para simbolizar la actitud más dinámica y competitiva asumida por el Banco.